



Bank *Sahabat*
Sampoerna

SIARAN PERS

No. 001/CA/BSS/I/2015

Tingkatkan Kemudahan dan Kenyamanan Berbelanja Bank Sampoerna Luncurkan Kartu Debit

Jakarta – PT Bank Sahabat Sampoerna (Bank Sampoerna) mengawali tahun 2015 resmi mengumumkan peluncuran Kartu ATM yang berfungsi sebagai Kartu Debit. Kartu Debit Bank Sampoerna dapat digunakan di seluruh merchant di seluruh Indonesia yang terkoneksi jaringan Prima dengan menggunakan mesin EDC PRIMA GRATIS serta gratis biaya transaksi sebagai wujud komitmen Bank Sampoerna untuk kemudahan & kenyamanan berbelanja anda. Sedangkan Kartu ATM Bank Sampoerna dapat digunakan di seluruh ATM Bank Sampoerna dan ± 74.000 ATM Jaringan PRIMA di seluruh Indonesia.

Head of SME & Funding Bank Sampoerna, Ong Tek Tjan mengatakan bahwa peluncuran kartu debit ini disiapkan untuk memenuhi kebutuhan nasabah atas kemudahan bertransaksi selain memberikan nilai tambah dan suku bunga yang bersaing.

“Sejalan dengan diluncurkannya Kartu Debit ini, diharapkan pertumbuhan dana pihak ketiga pada tahun 2015 ini akan mencapai sebesar 58% dari perolehan dana pihak ketiga tahun 2014” lanjut Ong menambahkan.

Selain itu untuk meningkatkan pengembangan usaha, Bank Sampoerna akan terus meluncurkan produk dan layanan dengan pengembangan fitur produk antara lain melakukan kerja sama sinergis dengan perusahaan yang reputable yaitu melalu program contractor financing, dealer financing, supplier financing, buyer financing dan sebagainya serta pengembangan fitur produk konsumen antara lain dengan menjalin kerja sama dengan Agen Tunggal Pemegang Merk (ATPM), dealer, retailer maupun institusi tertentu yang reputable. Bank juga akan melakukan Kegiatan Pelayanan Kas di daerah-daerah tertentu baik berupa kas keliling ataupun kemudahan pembayaran angsuran melalui agen (payment point).

Kontak Media :

Arif Wiryawan

Kepala Divisi Corporate Affairs

Bank Sahabat Sampoerna

Gedung Sampoerna Strategic Tower, North Tower,

Jl. Jend. Sudirman Kav. 45, Jakarta 12930

Telp. (62-21) 5795 1515, 5795 1234

HP. 0811 99 7830

Email : arif.wiryawan@banksampoerna.com